

Preguntas para el Debate. Mesa 2.

1. ¿Qué fortalezas y debilidades encontramos en el trabajo comunitario en la tarea de la liberación del conocimiento?

Fortalezas:

- a.- Deber para la participación (Ley que nos exige)**
- b.- Talento humano que pueden ser capaces de articular (verdaderos líderes populares)**
- c.- Sentimiento de Protagonismo (derecho a participar)**
- d.- El que esta adentro de una comunidad de alguna manera conoce ciertas cosas de ella y eso en cierta manera permite ir construyendo esa memoria colectiva.**

Delibilidades:

- a.- Apatía, falta de compromiso**
- b.- Falta de formación política, Formación Social**
- c.- Concebirnos desde comunidad**
- d.- Carencia de canales de comunicación para la difusión y participación comunitaria**
- e.- Andamio es muy debil, no se construye las propuestas desde abajo, porque se llevan las propuestas (desde las instituciones, incluso desde los consejo comunales) listas para ser usadas. Carencia de herramientas para la participación.**
- f.- Se forma la organización en torno al tema del dinero.**
- g.- Sentido individualista.**

¿En torno a que nos organizamos?

Primero la idea de ser comunidad, para luego identificar y solucionar sus problemas.

2. ¿Cómo podemos formar espacios de diálogo y de acción cooperativa entre actores sociales comprometidos con la liberación del conocimiento?

- a.- Buscar espacios naturales para la participación.**
- b.- Plantear la propuesta política desde el punto de vista de la organización.**
- c.- Escuchar a las comunidades**
- d.- Buscar estrategias para la organización**
- e.- Redes de trabajo**

3. ¿Qué papel puede jugar Cenditel, en conjunto con otros actores sociales, para responder a la necesidades que se reflejan en las distintas experiencias?

- a.- Articulación**
- b.- Conversatorios**
- c.- Deberíamos tomar a Simon Rodriguez, de experimentar, permitiendonos aprendiendo al ir haciendo. “o inventamos o erramos”. Como generador de conocimiento. Conocimiento son sentido social.**
- d.- Nos den una tarde para unas jornadas de trabajo.**

Sobre las jornadas:

Sólo la media hora para la articulación de propuestas.

Debemos tener una reflexión posterior.